
Association Cheval Découverte 
Compte-rendu de la réunion du comité directeur 

Le 13 Février 2021, à  Las courtines, Polminhac 

 

Membres Présents Absents excusés Absents 
Jean x   
Anne x   
Laurine  x  
Céline  X  
Sébastien x   
Pascal X   
Elizabeth x   
Antoine x   
Andréa x   
Léa C. x   
Maëlle x   
Hervé x   
Laure  x  
Catherine x   
    
  

Invités Présents Absents Excusés Absents 
Léa  X  

  
 

Ordre du jour : 
 
• Élection du bureau 
 
• Prochaines manifestations 
 
• Préparation de la boutique 
 
• Questions diverses 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Début à 16h45 
 
Élection du bureau 
 
 

Lors de l’assemblée générale du samedi 06 Février 2021, nous accueillons cinq membres qui ont 
fait part de leur intention de rejoindre le comité directeur. 
 
Candidat au poste de Président : 
 1 seul candidat : Pascal CAUMEL 
 
Résultat du vote : Unanimité  
Pascal CAUMEL est élu président de l’Association Cheval Découverte 
 
Candidat au poste de Trésorier(e) : 
1 seule candidate : Laure Artonne 
 
Résultat du vote : Unanimité 
Laure Artonne est élue trésorière de l’Association Cheval Découverte 
 
Candidat au poste de Secrétaire : 
1 seul candidat : Antoine Anglade 
 
Résultat du vote : Unanimité 
Antoine Anglade est élu secrétaire de l’Association Cheval Découverte 

 
 
Prochaines manifestations de Mars 2021: 
 
 

Le TREC du 07/03/2021 ne pouvant avoir lieu à cause de la crise sanitaire, il sera remplacé par 
une spéciale PTV interne qui se déroulera l’après-midi (mise en place du parcours le matin avec 
Jean, Pascal, Hervé, Sébastien et Léa). 
Pour rendre l’événement plus convivial, le parcours ne sera pas chronométré 

 
La journée pleine nature prévue le dimanche 14 mars est maintenue. 

 
 Le CSO interne du dimanche 21 mars est pour le moment maintenu. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Préparation de la boutique : 
 
 

Un devis a été réalisé auprès de la boutique Cantal Shop pour estimer le prix de vente des 
différents articles, qui seront tous floqués aux couleurs du club 

 
Voici les articles qui ont été retenus : 

 
   - sac de 40 litres 
   - mug 
   - porte-clefs 
   - sweaters 
   - t-shirts 
 
 Un devis a également été réalisé pour une casquette mais son prix et son design n’étant pas 

satisfaisants, elle n’a pas été retenue 
 
 

La boutique fonctionnera ainsi : des photos des différents articles seront envoyées par mail aux 
membres de l’association, ceux-ci indiqueront leur choix à l’association qui encaissera les 
paiements avant de passer la commande. Un délai de 15 jours-3 semaines est nécessaire entre la 
commande et la réception des articles. 

 
Un stock d’articles sera constitué, afin d’assurer une boutique physique, surtout utile lors de la 
venue des colonies de vacances durant l’été 

 
Un inventaire du stock actuel devra être réalisé afin d’évaluer les besoins de renouvellement 

 
Une affiche rappelant l’existence de la boutique physique sera envoyée par mail 

 
Concernant le partenariat avec Décathlon Aurillac : il est relancé à compter du 01/01/2021 pour 
une durée de deux ans. Une commande d’au moins 600 € devra être réalisé tous les ans. 
 
Le centre équestre et l’association peuvent tous deux bénéficier d’une aide de 1 000 € octroyé 
par la région Auvergne Rhône Alpes.  
Un point sur les besoins du club sera à réaliser. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Questions diverses : 
 
 

Une présentation des permanences sera réalisée aux 5 nouveaux membres du comité directeur, 
les premières pourront être réalisées en doublon 

 
Le stock de gel hydro alcoolique devra être renouvelé, Pascal se charge de l’achat d’un bidon de 5 
litres (coût : 34,90 €) 

 
Dans le cadre du CSO interne les participants auront la possibilité de se déguiser, tant que les 
déguisements ne les gênent pas dans la réalisation de leur parcours 

 
Deux rappels important devront être réalisés :  

 
- Le masque doit être porté en permanence par les usagers du club (y compris les 

accompagnants). Seul à cheval, le masque peut être retiré 
- L’usage du portable à cheval, surtout pendant les cours, est FORMELLEMENT 

INTERDIT, sauf en cas d’urgence 

 
 
 

Fin à 17:45 

 

 

 

 

Le Président        Le Secrétaire  

Pascal CAUMEL          Antoine Anglade 

 

 
 


